



Alles bleibt anders: Gemäß **Grönemeyers** Hit dreht sich bei der Tropi-Garde das jecke Personalkarussell. Der langjährige Tropi-General **Uwe Brandt** (Foto) – Garant für Zwerchfell-zerreißende Gags und grandiose Regie-Einfälle – gibt sein Moderationsmikrofon und die Verantwortung für die Inszenierung der Tropi-Sitzungen im Pfarrkarneval von St. Josef in jüngere Hände: „Wir haben immer alle Nummern aus eigenen Kräften gestemmt. Das wird auch so bleiben“, sagt Brandt. „Der Tropi-Nachwuchs ist großartig; ich habe keinen Zweifel: Die Sitzung wird spitze.“ Dem neuen Tropi-Regie-Team gehören an: **Sarah Siemons** (im Bild neben Brandt), **Ina Gröbner**, **Michel Vanderheiden**, **Frank Jansen** und **Susanne Lauffs**. Thema ab 2. Februar: „Saloon“. „Wir proben seit Monaten, 13 Nummern stehen – und natürlich die gewohnt witzige Rahmenhandlung“, sagt Siemons. Brandt ist dieses Jahr zwar nicht Moderator, trotzdem aber auf der Bühne: als Karnevalspräsident „Hein van Heiss“ und mit den „4 Amigos“. Wir wünschen dem neuen Tropi-Team toi, toi, toi zur Premiere!